

PlantaDoce.

Empresa

Axes se lanza al negocio de la fertilidad en España: el grupo compra Ovoclinic Barcelona

El 'family office' con oficinas en República Checa se hace con la clínica barcelonesa especializada en tratamientos de reproducción asistida.

A. Escobar
9 jun 2021 - 05:00



El sector de la reproducción asistida está más vivo que nunca. A pesar del contexto actual marcado por la crisis originada por la pandemia, los movimientos corporativos en la industria de la salud no cesan. En esta ocasión, el *family office* con oficinas en República Checa Axes Capital ha adquirido la clínica Ovoclinic Barcelona, según han confirmado fuentes del sector conocedoras de la operación a PlantaDoce.

Axes Capital es un *family office* internacional enfocado en inversiones en los siguientes sectores: salud, inmobiliario y energías renovables. Con oficinas en Norteamérica y Europa (Montreal y Praga).

Ovoclinic Barcelona es una clínica de reproducción asistida barcelonesa situada en el

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/axes-se-lanza-al-negocio-de-la-fertilidad-en-espana-el-grupo-compra-ovoclinic-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

barrio de Sant Antoni de la capital catalana, concretamente en el número 46 de la calle del Comte d'Urgell. La compañía está formada por un equipo de profesionales de la medicina con más de veinte años de experiencia en técnicas de reproducción asistida, embriólogos y enfermeros. No ha trascendido el importe de la operación.

El socio gerente de Axes es Edouard Perra, quien a su vez es el consejero delegado de Unica Clinic, un grupo de centros especializados en tratamientos de reproducción asistida con **instalaciones en Praga y Brno**. Precisamente en esta última localidad se estableció la clínica original a principios de los años noventa.

El socio gerente de Axes es Edouard Perra, quien a su vez es el consejero delegado de Unica Clinic

Asimismo, en 2014 Unica entró en una asociación exclusiva con la **Universidad McGill de Montreal** (Canadá). Los centros de Única tratan a pacientes de más de treinta países diferentes y sus profesionales proceden de ocho nacionalidades distintas.

Perra también es miembro del comité de la International Fertility Alliance (IFA, por sus siglas en inglés). Es una alianza creada por expertos en fertilidad, pacientes de fecundación *in vitro* (FIV), organizaciones e instituciones. Son socios de esta alianza Montreal Medical International, Unidad de Medicina Reproductiva o el Hospital General de la Universidad de Valencia, entre otros.

España es uno de los países punteros en materia de reproducción asistida. **Actualmente se encuentran operativos 280 centros privados especializados**, concentrando Cataluña, Andalucía, Comunidad Valenciana y Madrid alrededor del 70% del total de forma conjunta. En los últimos años se aprecia una tendencia a la concentración, como consecuencia de las operaciones corporativas lideradas por algunos de los principales operadores del sector.

En España existen más de 200 centros privados especializados en el sector de la reproducción asistida

PlantaDoce.

Los cinco primeros operadores reunieron en 2019 el 56% del volumen de negocio agregado de los centros especializados, según el último Observatorio Sectorial DBK de Informa. La cuota de mercado conjunta del grupo de los diez primeros superó ligeramente el 70%. **En 2021 se espera un repunte de la demanda**, sustentado en la puesta en marcha de tratamientos aplazados en el ejercicio anterior, de manera que el volumen de negocio generado por los centros de reproducción asistida podría recuperar los niveles alcanzados en 2019.

La tendencia a la baja de la tasa de fecundidad, motivada por la ampliación de la edad media de la primera maternidad en las mujeres españolas, sigue configurando un marco propicio para que la demanda de servicios de reproducción asistida continúe creciendo a medio plazo.

Más allá de Ovoclinic Barcelona

En las últimas semanas el sector de la reproducción asistida ha estado muy agitado. El grupo Generalife, propiedad del fondo de inversión Investindustrial, abrirá próximamente **un consultorio especializado en el corazón de Milán, a pocos metros del Duomo**.

El centro milanés se añadirá a las instalaciones italianas de Genera Roma, Genera Umbria (Perugia), Ruesch Genera Napoli (Nápoles), Genera Veneto (Venecia), Demetra Firenze (Florencia), Demetra Grosseto y Livet (Turín).

Además, EQT e Investindustrial se han unido en un proyecto de investigación con la puesta en marcha de la sociedad Novalbufera Business. EQT, controlada por la familia sueca Wallenberg, se hizo con el control de Igenomix en 2019. Desde su entrada, la compañía ha crecido hasta alcanzar 19 laboratorios repartidos en más de diez países diferentes.